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Benestar i Família ofrece 750 mil euros "de forma inmediata" y abre las
puertas de la cofinanciación de un nuevo edificio

Frente común por el nuevo Casal d'Avis
DAVID BRUNAT

Todos los grupos políticos y
los vecinos de Canovelles
conformaron este miércoles
un frente común para exigir
la construcción de un nuevo

Casal de la Gent Gran y Centro de
Día este mismo año. Alrededor de
300 personas, enlatadas en la sala
de reuniones, las escaleras y la en

trada del Ayuntamiento, asistieron
al pleno extraordinario convocado

para aprobar una moción conjun
ta que será tramitada a la Genera

litat, y con su abrumadora presen
cía dieron su apoyo y confianza a

los representantes municipales.
La moción reclama a la conse

lleria de Benestar i Família "el

cumplimiento del compromiso adqui
rido en su día" de construir el equi
pamiento, "dotando al presupuesto
de 2005 de las cantidades necesarias"

para su edificación. Dicho com

promiso es la principal causa de
discordia entre el equipo de go
bierno y ERC e ICV-EUiA, puesto
que ambos grupos sostienen que
la Generalitat nunca plasmó por
escrito tal acuerdo. "Apoyamos la
moción porque queremos lo mejor pa
ra Canovelles, pero no es verdad que
existiera un compromiso de la Genera
litat como dice el alcalde", afirmó la
conceja republícana, Anna Corts,

La inauguración
de La BibLioteca
de Roca Umbert
La consellera de Cultura,
Caterina Mieras, tendrá
el honor de inaugurar la
flamante nueva Bibliote
ca de Roca Umbert. Con
ella, el sueño de la Fà
brica de les Arts tiene
que empezar a andar. Ce
lestino Corbacho, el pre
sidente de la Diputación,
tampoco se perderá el
evento.
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Los vecinos abarrotaron el Ayuntamiento durante el pleno de este miércoles.

quien subrayó que "el equipo de go
bierno ha engañado con falsas prome
sas a los vecinos y ahora todo el pueblo
tendrá que sacarle las castañas del fue
go ". En el mismo sentido, el con

cejal ecosocialista, Esteban Mar

tínez, recordó que el exalcalde
Martos anunció durante su des

pedida que la entonces portavoz
socialista Manuela de Madre ha
bía prometido la construcción del
Casal. "Se ha demostrado que eso no

era cierto, alguien debe asumir res

ponsabilidades ".

Aunque todos los asistentes sa

lieron convencidos de "llegar has-

ta donde haga falta", como asegu
ró el alcalde Orive, por lograr el
Casal, cabe la posibilidad de que
la crisis se resuelva pronto. Be
nestar i Farrn1ia ha movido ficha
y ha puesto sobre la mesa 750
mil euros, en contra de los 450
mil que había hasta ahora. Sin

embargo, ese dinero está destina
do a reformar el actual local, una

opción que Orive no acepta bajo
ningún concepto.

No obstante este notable au

mento del presupuesto, facilitado
por la petición que ERC realizó a

la conselleria, abre muchas puer-

La hora de responder
a Las aLegaciones
Acabado el plazo legal
para presentar las alega
ciones al Plan de Orde
nación Urbanística Muni

cipal (POUM) de Grano
llers, ha llegado la hora
de revisar las decenas y
decenas de alegaciones
presentadas y dar res

puesta positiva a las le

gítimas inquietudes de
estos vecinos de la ciu
dad.

El por qué
de un nuevo Casal

Concentración
barceLonista
en Montornès
Montornès va a concentrar
a las peñas barcelonistas
de la comarca. Cuando ha
ce 18 meses Granollers or

ganizó la Trobada Mundial
de Peñas Barcelonistas se

estaba muy lejos de imagi
nar la progresión que iba a

tener el equipo de fútbol
convertido en el espejo
donde hoy se mira el fút
bol español.

• El 15 % de la población
de Canovelles tiene más
de 65 años, de los cuales

un 72 % tiene entre
70 y 80 años

• E135% de dicha
población vive sola

• El 40% de la población
mayor no tiene autonomía

para vivir sola.
La mayoría recibe unos

ingresos de entre 300

y 400 euros mensuales

tas. El propio secretario general
de Benestar i Família, Antoni

Segarra, contempla la posibilidad
de "cofinanciar con el Ayuntamiento
un equipamiento nuevo ", siempre
que la aportación gire en torno a

750 mil euros y que el consistorio
se encargue del mantenimiento
del Centro de Día. "A esta inversión
nos podemos comprometer de forma
inmediata ". subraya Segarra en un

documento firmado la semana

pasada. Bajo la luz de una cofi
nanciación a un improbable pero
posible nuevo aumento del presu
puesto, Orive comenzará a nego
ciar con la conselleria, sin olvidar
el contenido y las exigencias de la
moción aprobada.

EL centenario de Los
franciscanos en GranoLLers
Si el pasado año la comu

nidad franciscana celebró
el centenario de su vuelta
a España, este mes de abril
la comunidad celebra los
cien años de su llegada a

Granollers. El padre Santos
ha elaborado un laborioso
reportaje que deja cons

tancia de ese profundo
vinculo que siempre ha
existido entre los francis
canos y la ciudad.
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